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Председатель 

рабочей группы 

Секретарь 

г . Челябинск 

Десятков Юрий Васильевич, генеральный директор ССК УрСиб 

Балдава Екатерина Борисовна, специалист корпоративных 

коммуникации и ответственный за взаимодействие Комитетов 

Присутствовали : по списку (приложение 1) 

ПОВЕСТКА ДНЯ 

«Цифровое строительство» в Челябинской области. 

РАССМОТРЕНИЕ ВОПРОСОВ ПОВЕСТКИ ДНЯ 

Десятков Ю.В.: В поддержку мероприятий по внедрению технологий 

информационного моделирования в области промышленного и гражданского 

строительства в Челябинской области, возникла необходимость работы с высшими 

учебными заведениями по подготовке кадров, в том числе, повышения квалификации 

специалистов строительной отрасли . 

Саматов Р. А. донес до сведения участников о том, что являясь руководителем 

центров компетенций по BIM и управлению проектами, занимается реализацией 

потенциала высших учебных заведений в целях ускорения развития технологий 

информационного моделирования в России . Представил реализованные проекты и назвал 

ключевые компетенции центра: курсы повышения квалификации в области управления 

проектами и BIM технологий , разработка стратегии перехода на BIM, внедрение BIM 
технологий в организации , BIM аутсорсинг. 

Ульрих Д.В.: В рамках бакалавриата на базе ЮУрГУ реализуется обучение 

студентов использованию технологий информационного моделирования в строительстве . 

Сейчас стоит вопрос об открытии магистратуры дальнейшего обучения ВIМ-технологиям. 

Предложена практика проектного обучения в строительных организациях с целью 

развития профессиональных компетенциях в области ВIМ-технологий . 

РЕШИЛИ: 

1) В ходе совещания участники подтвердили отсутствие кадров в области технологий 
информационного моделирования. 



2) Ульрих Д.В. и Пикус Г . А. предложили подумать об открытии учебных мест на базе 

Южно-Уральского Государственного университета. По результатам предложений 

организовать рабочую встречу для обсуждения дальнейшего плана работы. 

Председатель рабочей группы Ю.В. Десятков 

Секретарь Е .Б . Балдава 


